



# Canada Report

第5号 2024/10/1

9月30日 7日目 ◆晴れ

エドモントンツアー2日目。

今日は、アルバータ大学のキャンパスツアーとエルクアイランドに行きました。まず、アルバータ大学では、ガイドさんが大学生になった気分キャンパスを歩いてみましょうと、案内してくれました。キャンパスの中にあるショッピングモールやそこに接続されている寮などを見学していたら、ESL（外国人に英語を教える授業）の先生に声をかけてもらい少し話しができたり、留学生がいる学部を通ったり、図書館や体育施設を外からだけだけど、見ることができました。将来、ここに留学する生徒が出てくるかなあ。今日は祝日ということで、ブックストアは閉まっています、大学のグッズを買えなかったのは、残念でした。



アルバータ大学キャンパスにて



エドモントンのダウンタウンをバックに

次は、エルクアイランドに行きました。ここは、野生のバイソンの保護区で、車で公園内を走り、バイソンとの出会いを待ちます。ガイドさんのお話では、いつでも見られる訳ではなく、バイソンが出てこないこともあるとのことでしたが、私たちが公園内に入っていくとすぐ、群れに出会いました。たくさんのバイソンが草を食べていたり、私たちの前を横切ったり、木陰で寝ていたり、あんなにたくさんのバイソンを一度に見たのは、びっくりと感動でした。帰りにも道路を渡る群れに遭遇し、今日はなんてラッキーなんだろうとガイドさんに言われました。また、途中の池にはたくさんのビーバーの巣を見ることができました。



公園内のアスティンレイクでピクニックをする予定でしたが、あまりにも風が冷たかったので、諦めてバスの中でのランチになりました。



2日間ホストファミリーと離れての旅行でしたが、カナダについて学んだり、エドモントン周辺の見学ができて、良いリフレッシュになったのではないのでしょうか。

エドモントンから帰ってきてからはホワイトコート町主催の夕食会が開催されました。ホストファミリーや、ホワイトコートの町長さん、議会議員さん、今まで交流事業に関わってくださった方たちなど70人ほどが集まりました。始めにみんなで食事をいただき、それからピカード町長さんからのあいさつ、団長の因副町長からのスピーチ、参加者とホストファミリー全員からの感想の発表などがあり、最後にみんなが練習してきた太鼓の披露がありました。ホストファミリーに感謝の気持ちを込めて、一生懸命演奏しました。最後に練習してから時間が経っていたのでうまくできるか心配でしたが、無事に演奏することができ、演奏後には、会場から大きな拍手をいただきました。ホストファミリーと話をしたり、写真を撮ったり、ゲームをしたり、とても楽しい夕食会になりました。



◎夕食会の様子



家族でゲーム!



湧別からの記念品を贈呈

2日ぶりにホストファミリーと交流!

